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Beitrag von „Patrick“ vom 19. Mai 2018, 13:00

Mir gefällt die gut und es ist gut zu sehen dass Du die trotz der geringen Blütengröße 
vermehrst. Ich verstehe dass die Blütengröße bei vielen Züchtern extrem wichtig ist, aber mir 
persönlich gefallen auch kleinere Blüten wenn sie so schön sind.
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